
 

第 2234 回（7 月 20 日）例会報告 

●点  鐘  大谷文孝 会長 

●ロータリーソング 

・我らの生業 

●４つのテスト唱和 

●会長報告  大谷文孝 会長 

●国際ロータリー第２５７０地区 より 委嘱状 

                高橋貴子会員 

●幹事報告  上原謙一 幹事  

●出席状況報告  田中秀和 委員長 

●ニコニコ報告  松岡由浩 委員長 

●「ロータリーの友読みどころ紹介」   

前澤 忠ロータリー雑誌委員会 

 

●クラブ協議会  

１，公共イメージ委員会     高橋貴子委員長 

２，ロータリー研修委員会    長谷川博委員長 

３．青少年奉仕委員会      宮本伸子委員長 

４，ものつくり大学交流委員会  橋本祐一委員長 

５，ロータリー財団委員会    鈴木敬一郎委員長 

６，クラブ友好特別委員会    倉持成一郎委員長 

７．ゴルフ特別チャリティ委員会  三島 務委員長 

●点  鐘  大谷文孝 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長報告 

 

                大谷文孝会長 

本日はクラブ協議会です。 

出席している委員長の皆さま、活動方針の発表宜しく

お願い致します。 

先週の例会後に、行田市長石井直彦様、副市長石川隆

美様を表敬訪問させて頂きました。 

長谷川直前会長、上原幹事もご同行頂き今年度の予定、

方針等で懇談して参りました。 

地域発展の一助にと計画している、行田市の観光寺社

マップ作成・寄贈の事業についてもお話させて頂きま

した。  

１８日（日）は地区の社会奉仕セミナーに参加して参

りました。 

地区の社会奉仕委員長はわがクラブの五十幡会員、ま

た委員として松岡会員が活躍されていました。 

事前の社会奉仕活動のアンケートにより、６クラブの

取り組み事例や開催された新規事業など各クラブ様々

社会奉仕活動が報告されました。 

新狭山では市 NPO 法人さやま環境市民ネットワーク

と共同で作成した、クビアカツヤカミキリの被害情報

パンフレットの紹介もありました。地区内にもクビア

カツヤカミキリの被害の意識の高いクラブがあると知



りました。 

今年度、RI 会長の目玉であるロータリー奉仕デーの各

クラブ実施計画状況も把握できる資料も配布され、そ

の活動ロータリーショーケースの掲載についてのお願

いがありました。 

わがクラブは１１月２３日に吹上ロータリークラブ・

みどりの行田ネットワーク・行田青年会議所の提携ク

ラブ、協力団体ともに実施いたします。 

ロータリーショーケースにも是非掲載していきたいと

考えております。 

会員の皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

地区の社会奉仕には、その他にもアイバンク委員会と

ブライダル委員会あります。 

アイバンクへの理解と検眼登録のお願いがありました。

行田さくらロータリークラブは現在、３名の登録です。 

ブライダル委員会の活動内容報告がありました。 

独身のロータリアンの方、ロータリアンのご子息・ご

息女、ロータリアンからご紹介できる方がいらっしゃ

いましたら、登録されてはいかがでしょうか。 

以上会長報告でした。 

 

幹事報告 

 

                上原謙一幹事 

幹事報告させていただきます。ロータリー米山記念奨

学会より米山功労クラブ感謝状が届いております。２

０２１年６月  第１９回米山功労クラブとしての感

謝状です特別寄付金が対象となり寄付金累計額が１０

０万円を超える毎に表彰されるものです。国際ロータ

リー第 2680 地区 宇尾好博会員維持増強委員より 

2020-21 年度「会員維持増強物語－ロータリアンでよ

かった～」 会員増強と会員維持の様々な体験が綴ら

れていますので、２冊当クラブに送られてきました。

興味のある方に貸し出し致しますのでお声がけ下さい。 

１５日チャリティーゴルフ特別委員会の炉辺が開催さ

れました。２６日２７日 ゆかた例会の下見に７名で

行く予定となっております。７月２７日の例会は休会

となりますのでご注意下さい。 

８月３日開催例会は１１時３０分より点鐘致します 

理事会１０時より開催いたしますのでよろしくお願い

いたします。大変暑い日が続きますので体調管理気を

気お付けて下さい 。 以上です。 

 

国際ロータリー第２５７０地区 より 委嘱状 

 

高橋貴子会員 

 

出席状況報告     

田中秀和委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５5 名 50 名 23 名 2 名 50.0% 

 

 

ニコニコ報告 

                松岡由浩委員長 

大谷会長 本日はクラブ協議会です。委員長さんの発

表を楽しみにしております。 

上原幹事 猛暑が続きますが、体調管理に気をつけて

ください。クラブ協議会よろしくお願い致

します。 

清水会員 前年度会計監査を終了しました。「梅雨明け

や 後はコロナ終息 待つばかり」 

長谷川会員 お暑うございます。決算報告よろしくお

願いします。 

横川会員 本年度、各委員長さん宜しくお願いします。 

三島会員 ゴルフ特別委員会よろしくお願いします。 

矢澤会員 お暑ございます。暑さ対策をしっかりし、

元気に夏をのりこえましょう。 

新井会員 今年度、委員長、役員皆様のご活躍をご期

待申し上げます。 



島崎会員 外人のお姉ちゃん達に「インスタ映えして

いいよ」とすすめられて、坂戸市の台湾の

道教のお宮「聖天宮」に行って来ました。

超ド派手、若いカップルには最適ですが、

爺と婆の夫婦には、Ultra Super 違和感が

あります。次回は「TAI QING」と一緒に

来ようと固く心に決めました。 

関根裕憲会員 本日もよろしくお願い致します。 

 

「クラブ協議会宜しくお願い致します」の同文として、

戸ケ崎会員、神田会員、前澤会員、倉持会員、鈴木会

員、高橋会員、橋本祐一会員、田中秀和会員、宮本会

員、江口会員、飯塚会員、松岡会員、林会員 

 

ロータリーの友読みどころ紹介 

 

前澤 忠ロータリー雑誌委員会 

 

クラブ協議会 

 

 

公共イメージ委員会 高橋貴子委員長 

 

 

ロータリー研修委員会 長谷川博委員長 

 

 

青少年奉仕委員会 宮本伸子委員長 

 

 

ものつくり大学交流委員会 橋本祐一委員長 

 

 

ロータリー財団委員会 鈴木敬一郎委員長 



 

 

クラブ友好特別委員会 倉持成一郎委員長 

 

 

ゴルフ特別チャリティ委員会 三島 務委員長 


